

Ministro alemán critica recomendación de la CE



Berlín, 22 nov (RHC) El ministro de Finanzas de Alemania, Wolfgang Schauble, criticó a la Comisión Europa (CE) por recomendar a su país elevar la inversión en la zona.

Justificó su crítica porque ya tiene margen fiscal, y alegó que el gobierno alemán invierte más comparado con el resto de los socios.

Dijo en una comparecencia parlamentaria creer que las recomendaciones de la CE van de alguna forma al destinatario equivocado.

En esa reunión defendió el proyecto de presupuestos generales para el año que viene, que se aprobará definitivamente el próximo viernes.

El Ministro subrayó que desde que Ángela Merkel llegó a la cancillería federal en el 2005, Alemania aumentó sus ingresos anualmente en 3,3 por ciento, y elevó su gasto en 2,3 por ciento de media, mientras que las inversiones repuntaban anualmente en 3,9 por ciento.

En comparación, agregó Schauble, los demás países de la UE incrementaron sus ingresos en 2,7 por ciento, su gasto en 2,5 por ciento, y la inversión se aumentó en un 0,7 por ciento.



Radio Habana Cuba